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      Аннотация

    
        
          Целью выпускной квалификационной работы является совершенствование информационно-технологической поддержки Отдела международных образовательных программ и академической мобильности Высшей школы международных образовательных программ Санкт-Петербургского политехнического университета Петра Великого.
Эффективность деятельности сотрудников отдела по реализации международных образовательных программ была увеличена за счет автоматизированного учета и обработки данных иностранных студентов путем настройки системы обмена данными студентов с помощью интегрированных ИТ-сервисов и приложений.
В работе приводится описание бизнес-процесса оформления иностранного студента на международную образовательную программу СПбПУ, анализ текущей ИТ-поддержки по организации приема международных студентов был проведен при помощи языка моделирования ArchiMate, принятого в методологии TOGAF. Разработана и описана система получения и обмена данными, автоматического заполнения пакета документов. СУБД – MS Access.
Совершенствование ИТ-поддержки принесло экономический эффект, оценка которого рассчитана из срока окупаемости. Разработанные ИТ-сервисы позволяют оперативно получать и актуализировать данные студентов.
        

        
          The general purpose of this qualifying work is the improvement of information technology support of the International Educational Programs and Academic Mobility Department of the Higher School of International Educational Programs of Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University.
The effectiveness of the activities of the department for implementation of international educational programs has been enhanced by the automated accounting and processing of date of foreign students by setting up a system for exchanging student data using integrated IT services and applications.
The paper describes the business process of applying for a foreign student to the international educational program of SPbPU, an analysis of the current IT support for organizing the admission of international students was carried out using the modeling language ArchiMate, adopted in the TOGAF methodology. A system for receiving and exchanging data, automatically filling a package of documents has been developed and described. DBMS - MS Access.
Improving IT support brought an economic effect, the estimate of which is calculated from the payback period. Developed IT services allow you to quickly receive and update student data.
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